

Bristol

## E-Demokratie

**[17.01.2005] Unter dem Namen "Ask Bristol online" hat der Stadtrat der südwestenglischen Stadt eine neue Website feigeschaltet, mit deren Hilfe die Meinung der Bürger zu aktuellen kommunalen Themen erhoben wird.**

Die Stadt Bristol hat die neue Website "Ask Bristol online" Anfang Januar gelauncht. Sie soll als interaktiver Kanal der Bürgerbeteiligung dienen, um die Meinung der Einwohner zu wichtigen Themen der Stadtentwicklung einzuholen. Das Angebot umfasst Diskussionsforen, Umfragen und Live-Chats. Teilnehmer sogenannter E-Panels können untereinander sowie mit Experten diskutieren, bevor sie ihre Meinung in Abstimmungen oder Umfragen dokumentieren. Hunderte von Bürgern haben sich bereits in den ersten Tagen registrieren lassen, um an den Diskussionsforen teilzunehmen. In den ersten beiden Foren geht es um den Zustand der Innenstadt von Bristol und um die Frage, ob die Möwenpopulation in der Stadt bekämpft werden sollte. Die Website wurde im Rahmen des nationalen Projekts für lokale E-Demokratie aufgebaut. Weitere britische Städte sollen sukzessive folgen.

(hi)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Bristol, E-Partizipation, Ask Bristol